

Bundeshausbesuch der Klasse L22a – Hautnah im Kontakt mit unseren SpitzenpolitikerInnen

Sei es die Verteidigungsfähigkeit der Schweiz und damit die Stärkung der Sicherheitspolitik. Sei es die Freude der Luzerner Politikerinnen ob der Wahl des Neo-Bundesrats Martin Pfister ins VBS. Sei es die Frage, wie es dem Wirtschaftsstandort Schweiz ergeht oder was unsere Nationalräte für den Kanton Luzern erreichen wollen: All dies und viel mehr beschäftigten die Lernenden der Klasse L22a der KSR bei ihrem Besuch der gerade beendeten Frühlingsession im Bundeshaus.

Nicht weniger als 6 Spitzen-Exponenten der Politik im Bundeshaus standen der Klasse ausführlich Red und Antwort. Während Mitrun, Omna und Lotta bei René Lenzin, dem persönlichen Mitarbeiter der Bundespräsidentin Karin Keller Sutter nach Insider-Informationen nachhaken, stellten sich die Luzerner Parlamentarier aus den fünf Parteien Vroni Thalmann, Hasan Candan, Peter Schilliger und Michael Töngi ebenso wie Ständerätin Andrea Gmür den Fragen der übrigen Lernenden. Sie erfuhren viel Anschauliches aus dem oft hektischen Sessionsbetrieb. Das war spannende Politik zum Anfassen!

(Text Christian Fallegger, AG DeLL)